

En el Avión Presidencial Llegaron ventiladores para Antofagasta y Calama

Boeing 737 de la FACH aterrizó ayer con 14 de estos equipos para el Hospital Regional y el Hospital Carlos Cisternas.



LOS EQUIPOS FUERON DERIVADOS A AMBOS HOSPITALES.

Ricardo Muñoz Espinoza
 rmunoz@estrellanorte.cl

14

Un total de 14 ventiladores mecánicos fueron trasladados desde Santiago a la Región de Antofagasta, mediante el vuelo del Boeing 737 del Grupo de Aviación N°10 de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), como una forma de contribuir en la lucha contra el coronavirus en el país.

Esta aeronave es la misma utilizada por el Presidente de la República para sus viajes, la cual fue reestructurada para cumplir

ventiladores llegaron a la región. De ellos 6 quedaron en Antofagasta y 8 en Calama.

misiones en la emergencia sanitaria, así se dispuso para el almacenamiento de los 14 ventiladores y el equipo asociado.

Anteriormente, el Boeing 747 ya había volado a otras regiones del país para efectuar la misma tarea, co-



CEDIDAS FACH

ANTERIORMENTE EL AVIÓN PRESIDENCIAL HABÍA SIDO UTILIZADO PARA TRASLADAR VENTILADORES A OTRAS REGIONES.

mo es el caso de Punta Arenas.

El vuelo que salió pasado el mediodía desde Santiago, arribó a las 14:20 horas a la losa de la base Cerro Moreno de la V Brigada Aérea de Antofagasta, para hacer el traslado de seis de estos equipos al Hospital Regional y así ampliar la capacidad hospitalaria para los pacientes más críticos.

Tras su arribo en la capi-

tal regional, el Boeing 737 continuó en su ruta hacia Calama para trasladar ocho ventiladores mecánicos al personal del Hospital Carlos Cisternas, recinto médico que en los últimos días se ha visto enfrentado al crítico escenario que afecta la comuna e incluso viviendo episodios de colapso.

Es así como el segundo vuelo aterrizó a las 16:00 horas en el Aeropuerto El Loa,

para así concretar el traslado de los ocho ventiladores a través del apoyo del personal militar de la Brigada Motorizada N° 1 del Ejército hasta el Hospital Carlos Cisternas.

El comandante de Escuadrilla (A) del Grupo Aéreo N°10, afirmó que "para nosotros como integrantes de la Fuerza Aérea de Chile ha sido muy gratificante el poder ayudar a través de nues-

tros medios las distintas misiones que nos ha encomendado el Gobierno, ya sea para apoyar en este caso a la ciudad de Antofagasta y Calama con el traslado de estos ventiladores mecánicos, como también a distintas ciudades de nuestro país. A través de la polivalencia de nuestros medios hemos podido cumplir a cabalidad todo este tipo de misiones que nos han encomendado".